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                         平成21年(2009年)５月８日  №439 
 
 

平成21年(2009年)９月１日  №443 
 

８月２１日 常任委員会が開催されました 
 

  ８月21日（金）、４つの常任委員会が開催されました。 

  それぞれの委員会における報告及び事務調査事項は次のとおりです。 

 

■総務常任委員会 

 報告事項  

◇平成21年度加古川市総合防災訓練について                 〔総務部〕 

 危機管理室より「市民の自主防災意識を高めるとともに、災害から住民の生命、身体及び財

産を守る体制づくりを推進することを目的に、９月６日(日)午前９時30分から、町内会・自主

防災組織（東神吉町・西神吉町・米田町・志方町）、陸上自衛隊第３特科隊、加古川警察署等

が参加し、山崎断層帯を震源とするマグニチュード7.4の地震が発生、加古川市でも震度６強

を記録したとの想定で総合防災訓練を実施する」との報告がありました。 

 

◇新型インフルエンザの状況について                     〔総務部〕 

 危機管理室より「新型インフルエンザについては、７月24日以降、大規模流行につながりやす

い学校、事業所、地域等において集団感染の兆候が見られた場合、必要に応じ、ＰＣＲ検査を実

施することとなった。加古川市では７月24日以降、ＰＣＲ検査を受けた生徒のうち３人が新型イ

ンフルエンザ陽性となっているが、学校で生徒の体調を把握したところ、Ａ型インフルエンザ感

染者が増えている状況にあり、特に８月12日から14日にかけては非常に多くの生徒が感染してい

る。市では、新型インフルエンザ対策本部会議を開き、今後の対応策を検討している」との報告

がありました。 

 委員から、市民への情報提供について質問したのに対し、危機管理室より「医療機関へのかか

り方を第一に、日常の予防策について周知していきたい」との答弁がありました。 

 

◇専決処分について（損害賠償の額を定めること及び和解のこと）       〔総務部〕 

◇建設工事入札における変動型最低制限価格制度の改正について        〔 〃 〕 

◇第５回定例会上程予定案件 

 ・市有財産譲与のことについて                      〔 〃 〕 

  西大野公民館及び同便所、西大野農業倉庫を西大野町内会に譲与するものです。 

 ・加古川市消防団員等公務災害補償条例の一部改正について        〔消防本部〕 

 

■建設水道常任委員会 

 報告事項  

◇台風９号に係る災害支援職員派遣について  〔建設部・都市計画部・下水道部・水道局〕 

 ８月９日に県西・北部を襲った豪雨により、甚大な被害を受けた佐用町に対し、県の要請や

県下の災害応援協定に基づき、各部(水道局)から職員を派遣しました。建設部より「８月13日

から18日までの(15日を除く)５日間で、延べ10人の建設部、都市計画部及び教育委員会に所属

する建築職を派遣し、家屋被害調査を２人１班体制で行った」との報告がありました。また、
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下水道部より「８月25日から31日までの７日間で、延べ14人の土木職を派遣し、土木施設の災

害査定業務を２人１班体制で行った」との報告がありました。さらに、水道局より「８月10日

から18日までの(12、13日を除く)７日間で、延べ45人の職員を派遣し、２トン給水車(１台ま

たは２台)による応援給水活動を行った」との報告がありました。 

 

◇東播磨南北道路の部分供用について                    〔建設部〕 

南北道路対策課より「11月の県立加古川医療センターの開院に先立ち、10月25日(日)から東

播磨南北道路のうち、神野ランプ・県立加古川医療センターランプ間約1.5kmの部分供用開始

が決まり、同日には神野ランプ周辺で開通式典が行われる。これに合わせ、同道路の側道部と

なる市道加古川中部幹線のうち、野口町水足地区・神野町石守地区間約1.1kmについても暫定

供用する」との報告がありました。 

委員から、安全対策と周辺の交通予想について質問したのに対し、「県道八幡・別府線など

計３カ所の交差部に信号機を設置する。また、現在朝夕に渋滞が発生している福沢交差点につ

いては、通過車両の拡散により混雑緩和が期待される」との答弁がありました。 

 

◇水道局の公社館への移転について                     〔水道局〕 

   水道局経営管理課より「現在の水道局庁舎は、建築後35年を経過し、建物本体や設備の老朽

化が著しく、さらには耐震基準を満たしていない状況にある。また、エレベーター等が設置さ

れていないなど、バリアフリーに対応していないため、高齢者や障害者に対する配慮が十分で

はない。これらの問題点を解決するため、水道局庁舎を公社館の２階及び４階に移転し、11月

24日(火)から業務を開始する」との報告がありました。 

 

◇７月豪雨による浸水被害（別府地区）について              〔下水道部〕 

◇第５回定例会上程予定案件 

 ・訴えの提起について 

市営住宅の入居者に対し、当該住宅の明け渡し並びに滞納家賃及び近傍同種の住宅の家賃

相当額の損害金の支払いを求める訴えを提起するものです。         〔建設部〕 

 

■福祉厚生常任委員会 

 報告事項  

◇「一戸一灯防犯運動」の実績報告について                 〔市民部〕 

 生活･交通安全課より「一戸一灯防犯運動は、各家庭の門灯や玄関灯を点灯させることによ

り、夜間に多く発生する侵入盗や自転車の盗難等の身近な犯罪を防止することを目的として、

平成18年度より３年間、各小学校区単位で防犯活動団体を支援してきた。その結果、平成20年

度には目標点灯率50％をほぼ達成することができ、また、点灯協力世帯の増加に伴い、加古川

警察署管内で発生する侵入盗の件数も大幅に減少している」との報告がありました。 

 委員から「犯罪の防止にも寄与していることから、今後もこの運動について広報を続け、安

全安心のまちづくりを推進してもらいたい」との要望がありました。 

 

◇定額給付金の取組状況について                      〔市民部〕 

 市民課より「３月30日に申請書を発送して以来、定額給付金の申請は８月10日の時点で、

102,451件受け付けており、発送数全体の96.8％となっている。なお、3,351件は未申請であり、

申請締め切りとなる９月30日まで、広報紙を活用するなど、申請の呼びかけを積極的に行うこ

ととしている」との報告がありました。 
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◇台風９号に係る災害支援職員派遣について                 〔環境部〕 

 環境事業局より「台風９号により甚大な被害を受けた佐用町からの緊急支援要請を受け、８

月14日から16日までの３日間、延べ36人の環境部職員を現地へ派遣し、各家庭から出された畳

や家具等の運び出しについて、プレスパッカー車等延べ14台で対応した。今後は必要とされる

作業内容が変わってきていることから、現地の災害対策本部の要望を踏まえながら対応してい

きたい」との報告がありました。 

 

◇健康調査の継続実施について                       〔福祉部〕 

 健康課より「気管支喘息等の有症状況を把握するため、昨年度に実施した健康調査を今年度

も引き続き実施する。昨年は全小学校の１年生を対象に実施したことから、学年進行に伴う症

状の経年変化を把握するため、今年度は全小学校の２年生を対象として実施し、喘息症状等の

発症に関する変化を把握し、大気環境との関連性についても調査する予定である」との報告が

ありました。 

 委員から「結果の公表については、学校を通じて、調査対象となった全ての小学生の保護者

に文書で通知してもらいたい」との要望がありました。 

 

◇霊柩車及び遺族送迎バスの運行の見直しについて              〔市民部〕 

◇第５回定例会上程予定案件 

 ・加古川市国民健康保険条例の一部改正について              〔 〃 〕 

 ・地区公民館の地元への移管について                   〔 〃 〕 

 ・加古川市汚染土壌処理業の許可申請手数料条例の新規制定について     〔環境部〕 

 ・認知症地域資源ネットワーク構築事業について              〔福祉部〕 

 ・住宅手当緊急特別措置事業について                   〔 〃 〕 

 

 質問事項  

◇新型インフルエンザの現状と今後の対策について                〔福祉部〕 

 委員からの質問に対し、健康課より「加古川市においても、集団的な感染が見受けられるこ

とから、医師会と協議した結果、発熱等の症状が出た場合、以前のような特定の発熱外来窓口

でなく、インフルエンザの感染予防措置が講じられている病院であれば、医療機関でも受診す

ることが可能となった。ただし、病院への事前の連絡が必要となった場合もあることから、注

意事項についてチラシを作成し、各町内会に配付、回覧してもらうことで周知していきたい」

との答弁がありました。 

 

■文教経済常任委員会 

 報告事項  

◇加古川まつり等の実施状況について                   〔地域振興部〕 

商工労政課より「８月２日(日)の第38回加古川まつり花火大会は、河川増水による打上げ場

所冠水のため、中止となった。そのほか加古川まつり協賛行事について、『おまつり広場』は、

荒天のため８月１日(土)に予定していた17会場のうち11会場が中止、１会場が翌日に延期とな

り、５会場のみの開催となった。なお、平岡北会場は予定どおり８日に行った。『第８回ハモ

リｉｎｇ＆ゆずっこコンテスト』は、１日にＪＲ加古川駅南広場周辺で予定どおり実施したが、

『第16回市民レガッタ』は、河川増水により１日、２日の両日とも中止した」との報告があり

ました。 
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◇台風９号に係る災害支援職員派遣について               〔教育総務部〕 

◇市内中学生の事案について                      〔教育総務部〕 

◇新型インフルエンザ患者等の状況について               〔  〃  〕 

◇市内学校における事案について                    〔教育指導部〕 

◇第５回定例会上程予定案件 

 ・農業施設の地元移管について                    〔地域振興部〕 

 

■■■■■■■■■■■■■■ 議 会 の う ご き ■■■■■■■■■■■■■■■ 

 

―９月の行事予定― 

 第５回本会議（定例会）の日程  

日(曜日） 行 事 名 

１日（火） 

２日（水） 

３日（木） 

４日（金） 

 

８日（火） 

 

９日（水） 

10日（木） 

 

11日（金） 

18日（金） 

 

全議案上程〔質疑・即決または常任委員会付託〕 

一般質問 

一般質問 

常任委員会（総務･建設水道･福祉厚生･文教経済） 

〔条例、補正予算審査等〕 

常任委員会（福祉厚生・文教経済） 

                〔平成20年度各会計決算審査〕 

常任委員会（総務・建設水道） 

常任委員会（福祉厚生・文教経済） 

                〔平成20年度各会計決算審査〕※予備日 

常任委員会（総務・建設水道） 

各常任委員長による審査報告〔質疑・討論・採決〕 

議会運営委員会 

 ▼本会議及び委員会はどなたでも傍聴できます 

      傍聴をご希望の方は、議会事務局へお越しください。 

      ただし、日程等は変更される場合がありますので、傍聴されるときは、あらかじめ議会事 

務局までお問い合わせください。               （電話：079-427-9304） 

 

―平成21年第２回臨時会及び第３回定例会の会議録を検索システムに追加― 

    平成21年５月に開催された第２回臨時会と、６月に開催された第３回定例会の本会議及び議

員協議会の会議録を検索システムに追加登録しましたので、ご利用ください。 

                  ◎市議会 会議録検索システムのＵＲＬ 

                    http://www.kensakusystem.jp/Kakogawa/index.html 

市のホームページからもアクセスできます。 

 

 

＜発 行＞  加古川市議会事務局 議事調査課 
                                〒675-8501  加古川市加古川町北在家2000番地 
                                電話：079-427-9304   FAX：079-424-9043 
                                E-mail:gikai_giji@city.kakogawa.hyogo.jp 

※ご意見などがございましたら、議会事務局までお寄せください。 

 


